

[Clermont-Ferrand, le 13 février 2008]

Attention : démenti sur les recherches menées sur les effets du téléphone portable.

L'université Blaise Pascal et les chercheurs travaillant sur les effets d'une exposition de tomates aux rayonnements électromagnétiques se désolidarisent des déclarations de M. Gérard Ledoigt concernant les extrapolations des résultats de ces tests à la santé humaine.

Ces recherches montrent l'existence, chez les plantes, d'un effet biologique dont la généralisation à d'autres être vivants (et en particulier à l'homme) n'est pour l'heure pas démontrée.

D'autre part, l'université tient à préciser que M. Ledoigt n'est plus impliqué dans ces recherches qui se poursuivent au LASMEA dans le cadre du programme MAPHYS soutenu par la Fondation Santé et Radiofréquences.

Pour toutes informations complémentaires concernant cet axe de recherche, vous pouvez contacter : Alain Vian au 04 73 40 79 18 ou Françoise Paladian au 04 73 40 72 09.



Université Blaise Pascal